

## 第13回分会定期大会開催！

7月29日、「大阪市立市民交流センターひがしよどがわ」において、第13回定期大会を開催し、昨一年間の闘いの総括と向こう一年間の闘う運動方針を全組合員で決定しました。大会は、大谷川議長を選出し、議事が開催されました。

高原分会長から、『今回の参議院選挙での自民党圧勝の結果において、自民党の憲法改正草案に基づき、「国防軍」の設置、「表現の自由」の制約など、より具体化されるであろう憲法改正策動に対し、連帯を強化し闘っていく』『60歳以降の雇用に関して、OBの五十嵐さんを含め6名（組織の1/3）の組合員がすでに不当にも雇用制限と新たな差別賃金制度「専任」Vを受けることになる。選別の基準とされる会社からの不当なボーナスカットに抗して闘っていく』と挨拶を受けました。

来賓には、JR西労大阪新幹線運転所分会の山下新幹線支部副委員長、東海労本部から木下副委員長、新幹線関西地本小林委員長をはじめ、多数の地本役員、各分会の役員、OBの参加と連帯の挨拶をいただきました。

質疑は「反原発、反リニア、60歳以降の差別基準による首切り攻撃、みなし規定の撤廃、安全問題、年休問題、職場環境、衛生問題」など組合員から積極的な意見が出されました。



高原分会長の団結ガンバロー！

**私たちはこの一年間、物言えぬ異常な労務管理を打破し、働きやすい、風通しのよい職場環境をめざし全力で取り組んでいきます！**